MILENIO

LEGISLATIVO



Noroña, Mier y Adán Augusto López se reúnen en Palacio Nacional



En medio de una tensión política, los senadores Adán Augusto López Hernández e Ignacio Mier, y el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, llegaron esta noche a Palacio Nacional.

Hasta el momento, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, no ha asistido a la sede del Ejecutivo.

Recientemente, Monreal Ávila ha protagonizado un conflicto con su homólogo del Senado, Adán Augusto López Hernández, debido a presuntas acusaciones por contratos irregulares en el Senado.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



17-12-24

LEGISLATIVO



La tarde de este lunes, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dio por concluido el diferendo con su correligionario y líder del partido en el Senado, Adán Augusto López.

Reconoció que, con la disputa entre ambos, nadie gana y todos pierden, afectando a la llamada cuarta transformación.

"Yo no voy a profundizar, a pesar de que soy calumniado, a pesar de que soy muy atacado, no voy a hacer nada que afecte la unidad del movimiento. Y sí en cambio, voy a trabajar mucho por la unidad (...) Soy un hombre sin rencores. Como decía el presidente (Andrés Manuel) López Obrador, amor y paz, no tengo problemas", subrayó.

Monreal precisó que desde el viernes y hasta hoy no ha tenido comunicación alguna ni sostenido reuniones con Adán Augusto López, ni con elpresidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aun cuando éste último había anunciado un encuentro entre los tres.

https://www.milenio.com/politica/norona-mier-adan-augusto-lopez-reunen-palacio-nacional